

LOS DANIELES · 17 Marzo 2024

Daniel Samper Pizano

PLATOS ROTOS

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



COMPARTIR



La semana que termina regaló al excandidato presidencial Rodolfo Hernández una noticia buena y una mala. La buena: el Consejo de Estado ordenó a la Procuraduría General de la Nación que devuelva o no cobre al esperpéntico personaje una suma correspondiente a la suspensión de su cargo decretada por resolución en 2020 tras la vulgar agresión de Hernández a un empleado municipal. Ocurre que, según algunos juristas y la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, la Procuraduría no puede sancionar a funcionarios de elección popular.

La noticia mala: que un juez de Bucaramanga consideró delictiva y corrupta otra actuación suya cuando era alcalde de la ciudad en 2016. Se trata de un contrato de asesoría por 344 millones de pesos otorgado a un compinche de su hijo. La amañada operación era antesala de un proyecto de manejo de basuras que permitiría a la empresa Vitalogic ordeñar durante tres décadas los dineros municipales.

No me sorprende la sentencia contra Hernández. Durante la campaña presidencial se distinguió por su ordinariez, sus mentiras y su soberbia de ricachón, lo que no fue óbice para que recibiera el apoyo de conocidos líderes que uno consideraba rectos y sensatos y que hoy se esconden abochornados.

Lo que llamaba la atención no era tanto la magnitud de las cifras como el descaro y la impudicia con que actuaban los

beneficiados. La anulación del proceso por agresión a un funcionario y sus consecuencias económicas llevó a que Bucaramanga perdiera 95 millones de pesos. Suma que no parece colosal: es lo que vale un carro. Pero un patrullero de la Policía, que gana 2'104.000 de pesos, debe trabajar tres años y medio para reunirla.

Ni hablar, en cambio, de los 70 mil millones que se perdieron en el pozo podrido de los Centros Poblados. El presidente de [Ecopetrol](#), que gana el salario estatal y las gabelas más elevadas del país —unos 150 millones mensuales—, tendría que trabajar 38 años para cubrir el hueco. Pobrecito. Ayudado por los sueldos oficiales del gerente del Fondo de Adaptación (79 millones mensuales), el de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (76.5 millones) y de cualquier magistrado de las Cortes (62 millones), podría redimir la deuda en “solo” 16 años: 22 menos.

Siempre tuvimos la idea de que este era un país pobre porque, entre otras razones históricas, gastaba en guerras civiles lo poco que tenía. El profesor Jaime Jaramillo Uribe describió así a la Colombia de 1823. “No hay gran riqueza, pero tampoco pobreza extrema”. Durante siglo y medio siguió por los mismos cauces. Pero en las últimas cinco o seis décadas se agrandó el abismo entre una riqueza formidable y una pobreza inhumana.

Ahora somos un país pobre al que lo roban rico. El Estado era esquelético y menguado; hoy firma contratos billonarios y sostiene una nómina colosal: congresistas de más de 43 millones mensuales; alcaldes de minúsculos pueblos que perciben 15 millones; ministros de 21 millones básicos; un presidente que gana, entre sueldo y gastos de representación, 47.825.190 pesos.

El aumento de la capacidad económica del erario resulta ridículo frente a países desarrollados, pero es incomparable al lado de la tradicional escasez de nuestras arcas. Eso, y la fiebre de imitación que despiertan las grandes fortunas —no pocas de ellas producto de dineros calientes—, han desatado la corrupción que corroe a todo el país.

El poder del dinero (“ojalá mucho y pronto”), tienta y conquista a numerosos individuos. El más reciente ejemplo es el de unos carrotaques varados en el desierto mientras la Guajira muere de

sed. Su precio, según versiones diferentes, fue de 50 mil o 76 mil millones de pesos.

Hasta los vigilantes se han contagiado. La Procuraduría, al ver cortada por organismos internacionales su capacidad de destituir funcionarios elegidos popularmente, inventó en Navidad de 2021 una semirrama judicial para conservar esa facultad al menos en parte. Fue así como la procuradora Margarita Cabello, el expresidente Iván Duque y las huestes parlamentarias de Álvaro Uribe crearon un monstruo de 1.200 cargos que nos cuesta a los contribuyentes casi 12 mil millones de pesos al año. Es una fronda carísima: procuradores delegados de 34 millones mensuales; viceprocurador de 22; profesionales de 18; jefes regionales de 13; asesores de 19...

Si alguien pide explicaciones por el derroche, le mienten en público: *El desarrollo del país lo exige... Es el precio de la modernidad... Hacemos todo por servir a la ciudadanía...* Únicamente en secreto confesarán la verdad: *Me nombraron para que aprovechara... Está muy caro el precio del voto... Solo los pendejos dejan pasar la oportunidad de enriquecerse...*

El esquema corrupto agudiza las tensiones sociales. Piensen que el salario mínimo es de 1'300.000 pesos y que un soldado gana 650.000, y entenderán cómo el Estado, lejos de combatirla, multiplica la vergonzosa diferencia de ingresos en la sociedad colombiana.

No es difícil adivinar quién rompe los platos. Y aún más fácil es saber quién los paga: yo, tú, vos, él, nosotros, ellos...

Vientos de guerra

Me preocupó ver al exvicepresidente Francisco Santos en plan de lanzar ataques dignos de Trump contra los “sinvergüenzas” de la ONU y de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y proclamar consignas violentas: “Petro moviliza sus sicarios para que intimiden a la Corte”... “Nos va a tocar organizarnos”... “Aquí va a haber una guerra civil”... “A los ciudadanos, no a la policía, nos tocará parar la primera línea”... “Vendrá el uso de la justicia para intimidar a la oposición”...

Debo reconocer que este loquito simpático —mi antiguo

compañero de trabajo en *El Tiempo* y de fervor santafereño en el estadio— es ahora un *Fachito Santos*. Y, si insiste en su irresponsable discurso que invita a desatar una guerra entre ciudadanos, podría volverse un loco peligroso.

Esquirra: proponer una Constituyente para remediar problemas de desentendimiento político es como matar cucarachas a cañonazos. Negocie, dialogue, parlamente, presidente Petro.

Conozca más de Cambio aquí



Política de Comentarios de CambioColombia

<https://cambiocolombia.com/pagina/politicas-de-privacidad>

Por favor lea nuestra Política de comentarios antes de comentar.

Entendido

44 Comentarios

Acceder ▼



Unirse a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?



Nombre

19 • Comparte

[Mejores](#) Más recientes Más antiguos



Ray Martinez

hace un día

Quienes se montaron en la "Rodolfoneta"?: Uribe, Duque, Fico, Fajardo, Cabal, Valencia, Claudio, Peñalosa y otros tantos descarados y se dice que la rodolfoneta la encontraron en un peladero; ya sin pintura, desvalijada y hasta las ruedas se robaron que no hay indicios de sus ocupantes y el chofer mientras tanto juzgado por una corte y encontrado culpable de CORRUPCION. Se parece a un cuento de Disney pero no, es colombianísimo y real. Escribía Gabo en "ojos de perro azul": "Porque el encuentro con la verdad NADIE se escapa", y no es de subrealismo magico es la verdad.

10 0 Responder Comparte >



Leonardo Páez → Ray Martinez

hace un día

No olvide a nuestro flamante alcalde mayor que, traicionando la manoseada memoria de su padre, su subió en la podrida rodolfoneta en compañía del otro huerfanito. A propósito, ya se posesionó?

11 0 Responder Comparte >



Carlos Yorbin → Ray Martinez

hace 17 horas

Y por eso no es de extrañar que la política sea en Colombia el mejor negocio posible, sueldos astronómicos, y la posibilidad de hacerse rico con la corrupción, y lo mejor de todo, los requisitos son casi nulos para ser electo, basta ser un mediocre avivato con parla. ¡Qué desgracia! En cuanto a fachito santos, impresentable cucaracha.

0 0 Responder Comparte >



Nepomuceno Yusunguaira → Ray Martinez

hace un día editado

La señora Claudia López no podía darle el respaldo público a ningún candidato, porque como alcaldesa no podía participar en política. Su señora madre sí le dio el respaldo al paquetazo chileno del Petro. Por otra parte, uno espera de los "pobresistas" como usted un lenguaje acorde con sus banderas de inclusión y respeto por la diferencia, no uno de tipo homofóbico. Lo de "Claudio" lo usan los uribistas de la más repugnante extrema derecha, y en eso se parecen, como dos gotas de agua, a los petristas más sectarios y radicales. Que todo cambie para que todo siga igual.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Félix Ramón Triana Gaitan 🌟

hace un día

Mejor radiografía de lo que es Colombia hoy, no la he leído. Que tristeza que lentamente al país se lo sigan robando los mismos colombianos que están en las roscas del poder y que solo les interesa resolver su situación económica. El dolor de patria me sigue embargando.

👍 10 🗨️ 0 Responder Comparte >



Jose Bolaños 🌟 → Félix Ramón Triana Gaitan

hace un día

Calro ejemplo lo tenemos en el ministerio de la igualdad, para que funcione le asignaron mas de 700 empleados y hasta el momento no han hecho nada.

👍 2 🗨️ 0 Responder Comparte >



Diego Sanchez 🌟

hace un día

Con tanta pobreza y funcionarios ineptos del Estado ganándose esos salarios dan ganas de llorar. Fachito Santos que gran parte de su vida ha vivido del erario siempre ha mostrado que el cerebro no le funciona bien. Además que ha sido un pésimo empleado. ¿Qué ha hecho ese señor por el país desde los cargos que ha ocupado y con los altos salarios que le hemos pagado?

👍 5 🗨️ 0 Responder Comparte >



Julio Enrique Galán Roa 🌟

hace un día

Disiento. Fachito no es nada simpático.

👍 5 🗨️ 0 Responder Comparte >



Victor Vergara 🌟 → Julio Enrique Galán Roa

hace 21 horas

Cambiémoslo por RIDÍCULO

👍 1 🗨️ 0 Responder Comparte >



Maria Clemencia 🌟

hace un día

¿Negociar con quién? Con Paloma Valencia? Con la Cabal? Con Name? Con Germán Vargas o con Dilian? Ingenuidad o el colmo de la tibieza. Esa gente desde que no le pudieron robar las elecciones a Petro, porque algo a ultimista hora les falló, están por tumbarlo. No le van a pasar una sola reforma que beneficie al pueblo, porque justamente le están diciendo al pueblo, por todos los medios de comunicación que de paso les pertenecen, que Petro no cumplió, que el país va de mal en peor por culpa de Petro. A la oposición el pueblo no le interesa, lo ha usado miserablemente para robarse el erario, plata es plata y regresan por ella. A Petro le quedan dos caminos, uno tibio caminando pianito, esperando que le tumben los decretos porque leyes no consiguió, o patear el tablero y que aquí se arme la gorda, (el mierdero). De las buenas intenciones de Petro y de su honestidad nadie duda, solo que este perfil perjudica al establecimiento. ¿Se medirán las fuerzas?

👍 9 🗨️ 2 Responder Comparte >



Jose Bolaños 🌟 → Maria Clemencia

hace un día

No le pudieron robar las elecciones a Petro porque fue él quien se las robó, con los \$ 15 mil millones de que habla Benedetti, de los dineros del hijo que no crió, de los dineros del pacto de la picota en cabeza de Juan F Petro, del cheque de \$500 millones de fecode, mas el cheque del sindicato de Ecopetrol, de los dineros del clan Torres cuya retribución son \$ 180 mil millones en contratos. como dices : negociar con quién ?

👍 2 🗨️ 3 Responder Comparte >



Wilsonuno 🌟 → Maria Clemencia

hace un día

Los únicos que no dudan de la idoneidad del psicópata petro, son los petrobestas, quienes miran por un sólo ojo. Cuando este delincuente fue alcalde de Bogotá, dejó a salud capital, totalmente quebrada y hoy quiere acabar con la salud, de la mano de los cubanos, quienes son los que lo cuidan al igual que la tirano venezolano maduro...

👍 1 🗨️ 2 Responder Comparte >



Claudia Duarte

hace un día

Esos "fachitos" nacidos de las rancias familias representantes directos de la ULTRADERECHA oligarquica de nuestro "empobrecido y faltó de educación" pueblo, se crecieron pensando que son los herederos de los dineros de los contribuyentes y que les tenemos que continuar manteniendo...aunque sean unos inútiles que NO NOS aporten nada para desarrollar y sacar adelante este país. Alguien decía una de estos días, estamos estancados...pero el pueblo, no lis ricos que continúan succionando de de la teta Publica; Bukele en el salvador puso el metro a transportar alimento y a ka gente a transportarse en guaguas y a todos los delincuentes en la cárcel. Aqui hasta el derecho a ROBARNOS lo volvieron además de una herencia, una tradición y obligación que va de generación en generación. Continuemos disfrutando de nuestros 200 años de SOLEDAD..Nadie escucha protestas en el Salvador o por lo menos los medios de comunicación están más controlados

3 0 Responder Comparte >



Juan Carlos Rivera

hace un día

¿Será que nos llegó la inevitable hora de instaurar una dictablanda --estilo Ortega-Bukele?...♥

7 3 Responder Comparte >



Gsp → Juan Carlos Rivera

hace un día

Constituyente YAAAA,--- Reelección YA , ÁLVARO URIBE VELEZ Presidente 2026coco.

Colombia Potencia Mundial del CRIMEN...chaooooo🤪

0 6 Responder Comparte >



Richard Murb

hace un día

Quienes son los directos responsables de tanta inequidad social, política y económica en nuestra Colombia inhumana. Son esos mismos expresidentes, directores de partidos políticos y sus aúlicos que se oponen a las reformas sociales. Y que me dicen de esos empresarios usureros, expropiadores de tierras, si estos mismos que apoyaron a grupos ilegales, para mantener sus privilegios. Cuanto desangre, sudor y lágrimas nos ha tocado vivir en este país de las injusticias.

Posdata :al facho de Pacho Santos la "Cannabis" y el polvo blanco, lo están volviendo más loco. Alucina todavía con su bloque Metro de Autodefensas en Bogotá.

2 0 Responder Comparte >



Fegoma Gonzalez → Richard Murb

hace 21 horas

Es muy sencillo: El famoso "pueblo" puede votar en las elecciones a quien le convenga más. Ocurre que en este país la gente no le da importancia a las elecciones legislativas, que son las verdaderamente trascendentales.

0 0 Responder Comparte >



Ramon Rincon

hace un día

Negociar, o sea declinar la bandera del cambio.

Problemas de desentendimiento???, suena como básico y muy sencillo. Continuismo.

Al pueblo no Sele debe traicionar.

Parlamentar???, Con Name, Polo polo, JP y la cabal , ????

4 4 Responder Comparte >



Nepomuceno Yusunguirra → Ramon Rincon

hace un día

Y qué ha ganado con no negociar? Ni 🤪. Así se construye el "cambio"? Estos petristas y sus lugares comunes. Más perdidos que estómago de ahíto.

1 1 Responder Comparte >



benares java → Nepomuceno Yusunguirra

hace 20 horas

No negociar con la oposicion significa en la practica que para que aprueben.las reformas propuestas por el gobierno deben someterse a la medida de los intereses que esta oposicion defiende, resumiendo no es reforma.

0 0 Responder Comparte >



Jesús Ortiz Muñoz

hace 21 horas

Usted, gran maestro, nos da miles de razones por las cuales hay que convocar a una ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE. Nadie discute que el

Congreso de la República de Colombia es un aparato integrado en su gran mayoría por corruptos de la peor calaña. La abstención es una muestra de que ese caldo pantanoso y sucio en el que navegan es uno de los causantes de la abstención de más del 70 por ciento. Por tanto, pensar en obtener una aprobación de personajes de esa calaña es como querer inflar un costal. Maestro Daniel, una cosa es la legalidad y otra la legitimidad. Ese Congreso puede haber sido "elegido" legalmente, pero no es legítimo. Y cosa rara, como diría el profesor Ernesto Vela Angulo: Parlamento viene de parlamentar, pero con estos energúmenos congresistas eso es como querer inflar un costal.

👍 2 🗨️ 1 Responder Comparte >



Tito Rincón

hace 19 horas

Magnífica columna, muy acertada. En cuanto a la segunda parte, "Vientos de guerra", discrepo, ese sujeto, Nada simpático, siempre ha sido Fachito Santos o Facho a secas y también un loco peligroso, no en vano lo nombró vicepresidente cierta yerba del pantano. De acuerdo con su Esquirla. Gracias, Daniel Samper P.

👍 1 🗨️ 0 Responder Comparte >



benares.java

hace 20 horas

El intelectual William Ospina entre los conocidos, y toda la derecha en cabeza de los fundadores de CD y todo su sequito, si sentiran verguena mostrando como ese hombre era el indicado para gobernar como ellos llaman "la patria? De Facho no sorprende nada, el abre la boca y de ahí sale solo tonterías o incoherencias, medidas de pata supongo que el solo quiere atraer la atención diciendo disparates que son como los sueños de los reaccionarios de los ultras.

👍 1 🗨️ 0 Responder Comparte >



Fredy B

hace 21 horas

El abrazo de Rodolfo lo recibió Fajardo, toda la derecha, parte del centro y el último, sorprendente y efusivo abrazo se lo dió con Petro, quien además le ofreció su apoyo y el del partido para que fuera gobernador....mala vaina pero muy diciente

👍 1 🗨️ 0 Responder Comparte >



Boris Sandoval

hace 21 horas

Fachito Santos un loco peligroso y perro rabioso, no aprende que lo que propone no es democracia sino todo lo contrario.

👍 1 🗨️ 0 Responder Comparte >



Richie Sniffestra

hace un día

El tema del derroche, de la corrupción y de los altos sueldos a funcionarios públicos es algo que no se va a lograr dialogando, parlamentando o negociando, Daniel. Es algo que solo puede hacerse también mediante una Constituyente. No más culto a una Constitución que en el papel es maravillosa, pero que desde 1991 no ha logrado su objetivo, y que además los gobiernos de derecha de toda la vida, han usado a su gusto cuando les conviene y se la saltan cuando les afecta. La idea de convocar una constituyente no es para nada descabellada

👍 1 🗨️ 0 Responder Comparte >



Fegoma Gonzalez → Richie Sniffestra

hace 21 horas

Lo descabellado es creer que se pueda realizar. El Pacto tiene el 18,5% de curules en el Senado y el 15% en la Cámara. Pensar que pueda tener una apoyo plebiscitario de un tercio del censo electoral es una ensañación lírica.

Como dijo Ortega y Gasset: "Argentinos, a las cosas". Es decir, dejar los embelecos y negociar para buscar apoyos parlamentarios. Lo contrario solo sirve para distraer la atención y crear mayor crispación.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Maria Fernanda Figueroa Gomez

hace un día

Sin duda, Fachito Santos y algún bloque en Cundinamarca, algo tuvieron que ver.

👍 1 🗨️ 0 Responder Comparte >



Calixto Kopp Sanabria

hace un día editado

Excelente Maestro DSP, gracias por su información.

👍 1 🗨️ 0 Responder Comparte >



Jose Bolaños

hace un día

En estos días la senadora Maria José Pizarro hablando sobre la marcha de la oposición decía que son unos privilegiados que no quieren renunciar a sus

privilegios y por eso salen a marchar, esta senadora se opuso a rebajar el salario de los congresistas cuando lo que ella gana en un mes un trabajador con el mínimo necesita casi 3 años para recibir lo que ella recibe en un mes. De qué privilegios está hablando esta senadora ?

👍 1 🗨️ 2 Responder Comparte >



benares java → Jose Bolaños

hace 20 horas

Solo ella se opuso con un voto en contra? los otros 297 congresistas aprobaron que si se bajaban el salario? Y gano la Pizarro. !!!

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Jose Abel Gomez Acevedo

hace 9 horas

Gracias a que aún contamos con periodistas como usted esté desordenado ambiente político se contiene de mostrar lo ladrones mentirosos que son y con imbéciles como Petro que por bocón no mide la consecuencia de su verborrea. Podrá ser inteligente y un gran orador pero cuando no da papaya, no queda contento

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



carlosmonsegny

hace 12 horas

No será un loco peligroso, nadie le cree, y de verdad parece un loquito pero no peligroso.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



JORGE PUEBLOS

hace 12 horas

Insisto, respetado Daniel: los problemas graves de nuestro país no están en la salud, las pensiones o la explotación del petróleo; es la cantidad de corruptos que gobiernan sin distinción de partido o movimiento político.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Riko

hace 14 horas

Si señor, la política es el mejor negocio. Y Fachito Santos, además de tonto es peligroso.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Franklin Torres Reina

hace 15 horas

De los abochornados pasajeros de la rodolfoneta muy conocidos ellos, hoy ocupan cargos importantes de elección popular. ¡Aaah! Pueblo. Parece que si es verdad, se acabo el bachillerato por radio y ahora está dando muy buen resultado el embrutecedor por radio.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Eustorgio Millan Bados

hace 16 horas

Para dialogar se necesitan dos, como se dice coloquialmente.

Aquí lo que quiere la rancia clase dirigente, es imponer su visión de lo que para ellos, es el mejor vivero del mundo. Petro le ha intentado y como el dice, hay líneas rojas que no se pueden pasar, porque van contra la dignidad del pueblo.

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Alberto Fajardo

hace 17 horas

Ojalá nos siga deleitando con sus columnas, por mucho tiempo más. Muchas gracias Samper Pizano

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Alberto Fajardo

hace 18 horas

Aún hay despistados que creen que Colombia no debe cambiar, unos estamentos totalmente saqueados, sin ningún control que sirva, o sirve para atacar únicamente a los que les conviene. Medios de comunicación tergiversadores o con verdades a medias. Los camiones para la Guajira, hablan como si fuera Petro el corrupto, pero no hablan de Olmedo, quien los compró que es conservador. Cabello que ha dicho al respecto? O porque es de cuerda no dirá nada?. Y así quieren que sigamos. Pachito debería estar en el sitio que le corresponde, para que deje de hablar tantas sandeces

👍 0 🗨️ 0 Responder Comparte >



Jimmy arana varela

hace 21 horas

La VOZ de la experiencia!

👍 🗨️ Responder Comparte >



Wilsonuno+

hace un día

Definitivamente los samper son un cáncer del país. Confundiendo manzanas con peras. divides y vencerás...

👍 🗨️ Responder Comparte >



Jorge E Mora

hace un día

Es verdad que el Estado, lejos de combatirla, multiplica la vergonzosa diferencia de ingresos en la sociedad colombiana. Faltó la referencia de lo devengado por los privilegiados altos cargos del servicio exterior, Embajadores colombianos que ganan más que los Jefes de Gobierno de países desarrollados de donde ejercen, los hay que rodean los 90 millones de pesos al mes y más si se tiene en cuenta que el Estado les da casa, carro y empleados para su servicio personal y de su familia.

👍 🗨️ Responder Comparte >



Adelayda

hace un día

No pudo usted Don Daniel describir mejor nuestra triste realidad, necesitamos más diálogo y negociación pa' que está vaina funcione...

👍 🗨️ Responder Comparte >



raul salguero

hace un día

Ese es el señor Samper Pizano digno de respeto y admiración...

👍 🗨️ Responder Comparte >

✉️ [Suscríbete](#) [Política de Privacidad](#) [No vendan mis datos](#)

Más Columnas



Daniel Coronell

**FRUSTRACIÓN
CONSTITUYENTE**

17 Marzo 2024



Daniel Samper Ospina

**PETRO SE PARECE
A CHÁVEZ**

17 Marzo 2024



Ana Bejarano Ricaurte

**LAS QUE NO
QUEDAN**

17 Marzo 2024



Enrique Santos Calderón

**LA DEMOLICIÓN
DE EL TIEMPO**

17 Marzo 2024



Caminando por la décima

**TIC...TAC...TIC...
¡PUM!**

17 Marzo 2024



Daniel Coronell

**LA BOTELLA
MISTERIOSA**

10 Marzo 2024



Daniel Samper Pizano

FALSO GABO

10 Marzo 2024



Daniel Samper Ospina

**SI MI PAPÁ FUERA
GABO**

10 Marzo 2024



Ana Bejarano Ricaurte

¡CHAPEAU!

10 Marzo 2024

Caminando por la décima

Daniel Coronell

Daniel Samper Pizano



DÉCIMAS PATIDIFUSAS

10 Marzo 2024



EL PÁRRAFO PERDIDO

3 Marzo 2024



LOS DSPRATES PERSIDENCIAL

3 Marzo 2024



Daniel Samper Ospina
**EN EL COCTEL DE
ROY**

3 Marzo 2024



Ana Bejarano Ricaurte
YA NO IMPORTA

3 Marzo 2024



Enrique Santos Calderón
**HABLEMOS DEL
EJÉRCITO**

3 Marzo 2024



Caminando por la décima
**DÉCIMAS PARA
QUITAR EL HIPO**

3 Marzo 2024



Daniel Samper Pizano
**UN HORARIO
PARA CAMBIAR...**

25 Febrero 2024



Daniel Samper Ospina
**COSAS QUE NO
ENTIENDO DE...**

25 Febrero 2024



Ana Bejarano Ricaurte
**RAPTO
DICTATORIAL**

25 Febrero 2024



Enrique Santos Calderón
**DE NAVALNI A
ASSANGE**

25 Febrero 2024



Caminando por la décima
**INSECTOS Y
NIÑOS**

25 Febrero 2024



Daniel Coronell
ENTRE BANDIDOS

18 Febrero 2024



Daniel Samper Pizano
**EL NOBEL DE LA
VIEJURA**

18 Febrero 2024



Daniel Samper Ospina
**LE PIDO A
BENEDETTI**

18 Febrero 2024



Ana Bejarano Ricaurte
**CIDH
MANOSEADA**

18 Febrero 2024



Enrique Santos Calderón
**ENTRE PAZ Y
ENREDO TOTAL**

18 Febrero 2024



Caminando por la décima
**LA MONA LISA
VANDALIZADA**

18 Febrero 2024



Daniel Coronell
**EL PRECIO DEL
SILENCIO**

11 Febrero 2024

Suscríbete al newsletter



[Términos y condiciones](#)

[Políticas de Privacidad](#)

[¿Quiénes somos?](#)

[Líneas de atención](#)

[Renueve su suscripción](#)

[Planes de suscripción](#)

[Pate con nosotros](#)



Facebook



Instagram



TikTok



Twitter



Youtube

El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.